

JUEVES, 17 DE SEPTIEMBRE DE 1936.

# KU KLUX KLAU

Núm. 53

Información general radiada

## UNION RADIO

Azaña recibió entre otros al Secretario del partido Socialista belga. Entre los acuerdos del Consejo de Ministros de anteayer, figuran los siguientes: nombramiento de Cónsul general en Orán a Jerónimo Gomáriz, de Ministro de Obras Públicas al diputado socialista Just, nombramientos de jueces y fiscales interinos y adscribiendo al Magistrado Elola el expediente general de rebelión en toda España.

Un telegrama de Londres dice que los elementos avanzados entre los tipógrafos ingleses han protestado de las noticias que publican los periódicos de aquella nacionalidad, seguramente respondiendo a la realidad de los hechos, y quieren adoptar acuerdos para que la verdad sea silenciada o tergiversada.

Hacen numerosas llamadas de alistamiento para los regimientos de milicianos, entre ellos el personal movilizado de los tranvías, el batallón alpino del Regimiento 5, el democrático federal, primer regimiento, batallón Lenin el de la Pasionaria y el del Teniente Coronel del Rosal compuesto de elementos de la F.A.I. y de la C.N.T.

El Socorro Rojo Internacional vuelve a repetir las instrucciones para que no se hagan recaudaciones que no estén debidamente autorizadas y que tengan la finalidad que ellos desean. El Ministerio de la Guerra hace llamamiento urgente de personal de Jefes y Oficiales, entre ellos del Alcázar, Francisco Priede, Capitán Lores, Cifuentes del Rey, Vallejo, Gallego, etc.

El Presidente del Consejo recibió al Ministro de Estado, a Ossorio y Gallardo y otros; Ossorio manifestó que salía para Ginebra. El comentario sobre las actividades guerreras de los marxistas a través de esta emisora son de una monotonía y persistencia que está a prueba de todo: no modifica ni el sitio ni las circunstancias, así sigue hablando de Oviedo como hace dos meses, a pesar de los éxitos reconocidos de las columnas de socorro de Galicia; lo mismo con respecto a Sigüenza, Granada, Taracena, Córdoba, Guadix Buitrago, la Sierra, Sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda.

Vuelven a dar noticias de otras organizaciones tan modestas y pequeñas que prueban la falta de elementos en personal, el poco entusiasmo para la recluta y el que no existe un criterio técnico de organización militar; en tal sentido se anuncia el proyecto de organización de las Compañías 2ª y 3ª del batallón Deportivo, batallón cuyo proyecto es bastante antiguo y que por lo visto hasta el presente no ha tenido realidad más que en una sola compañía.

Se hace llamamiento a todos los médicos civiles que fueron aprobados en las últimas oposiciones a Sanidad Militar para que hagan su presentación en el Ministerio de la Guerra. El Ministerio de Instrucción Pública dice que es preciso resolver el problema de alojamiento e instrucción de numerosas niños y que para ello no es suficiente el número de locales de que dispone actualmente y que precisa que muchos de los locales de que se han incautado y de que disponen las organizaciones obreras sean ofrecidos al Ministerio a tal fin.

## RADIO ITALIA

El periódico de Roma "El Mensajero" comenta otro de "El Popular" francés en el que dice éste que por muy segura que parezca la situación política del frente popular,

siempre hay que temer nuevas amenazas contra su estabilidad y nunca es definitiva su posición ni decisiva su victoria.

"EL MENSAJERO" comenta que las palabras del "Popular" son una señal de